



Osorio Chong no aceptó invitación de 'Alito' a pasarela de presidenciables del PRI

El senador Osorio Chong dijo que no asistió a la pasarela de presidenciables del PRI, a la cual lo invitó Alejandro Moreno, ya que el legislador no lo considera como líder del partido, por lo cual consideró al evento como un distractor para temas más importantes.

En entrevista para MILENIO Televisión con Carlos Zúñiga, el senador aclaró que decidió no acudir al evento, pues no quería estar con un líder que no ha podido demostrar dialogar con los grupos de base y prefiere mantenerse al margen.

“Lo que no puedo hacer es acudir ahí con quien no reconozco como líder de mi partido (Alejandro Moreno), quien no ha podido demostrar dialogar con la base y no con grupos de nuestro gobierno, por eso prefiero mantenerme a un lado”, aclaró el senador Osorio Chong.

A pesar de ello, comentó que sí recibió una invitación por parte de la institución al evento. Asimismo, recalcó que el que no haya ido fue una buena decisión, pues no querría aparentar apoyar al líder de su partido.

Al ser cuestionado si este evento fue un ejercicio genuino de la democracia del partido, Chong mencionó sólo podría ser considerado de esa forma si se pusieran de acuerdo entre participantes, y si el liderazgo actual tuviera un diálogo para continuar con la alianza opositora.

Aclaró que el evento podría ser considerado como un distractor para evadir todo lo que ha estado ocurriendo en el partido, así como los diferentes escándalos del presidente del mismo. “Creo que, más bien, se trata de desviar la atención del líder del partido ante todo lo que trae encima de los últimos meses, que es lo que se trata de eludir con este foro” dijo.

Por otra parte, consideró que de este evento sí podrían salir aspirantes presidenciales, pero el procedimiento es adelantado, por lo que, recalcó, no se podría llamar un procedimiento democrático interno, pues sólo buscaba evadir los temas importantes.

El senador del PRI consideró que si se dieran otras circunstancias en materia democrática en el partido para llevar una alianza política, él estaría dispuesto a ser parte de los aspirantes presidenciales por parte de la agrupación política, pero en este momento sólo quiere concentrarse en su puesto actual.

<https://www.milenio.com/politica/osorio-chong-acepto-invitecion-pasarela-presidenciables>